

Le 29 septembre 2020



AVIS IMPORTANT

L'état de situation du Centre de jour l'Envol

Comme mentionné dans notre message du mois de septembre, nous vous informons que le déroulement de la reprise des activités se doit d'être modifié.

Selon l'état actuel de la propagation de la COVID-19, puisque la région de la Capitale-Nationale **se situe au palier d'alerte rouge** et suite aux récentes recommandations et directives transmises par le gouvernement du Québec, concernant les mesures pour contrer la propagation de la COVID-19, ainsi qu'aux mesures de protection obligatoires, nous tenons à vous informer que **le Centre de jour L'Envol doit rehausser les mesures de prévention recommandées pour réduire la circulation active du virus responsable de la COVID-19.**

Le Centre de jour doit rehausser également les mesures pour protéger les personnes à risque de complications de la COVID-19 (personnes de 70 ans et plus, personnes avec un déficit immunitaire ou nécessitant des soins médicaux réguliers en raison d'une maladie chronique).

Il a été adopté lors de la rencontre du conseil d'administration tenue le 24 septembre 2020 que :

- Les activités de groupe sont suspendues pour une période indéterminée.**
- Les suivis et les interventions téléphoniques auprès des membres participants se poursuivront;
- Des appels d'amitié seront également réalisés;
- Des rencontres individuelles seront réalisées, au besoin, avec les membres participants.
- Certaines tâches sont réalisées en télétravail.

**La sécurité des membres participants,
des intervenants et des bénévoles demeure
la priorité du Centre de jour.**

**Nous vous remercions pour votre compréhension.
Ensemble, protégeons-nous!**

Il est possible de rejoindre le centre via : cdjlenvolinc@videotron.ca